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ロータリーソング   「手に手つないで」 

来客紹介       ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

同好会報告 

ニコニコ箱 

卓話時間       『広島の未来を見据えた都市づくり』 

             広島市長  松井 一實 氏 
 

 

 

本日は松井市長にはようこそおいでいただきました。卓話を楽し

みにしております。会長時間ではずっとﾛｰﾀﾘｰの話をしてきました

が、今日は公安委員会について話してみたいと思います。 

私は平成１５年５月より市からの推薦で広島県公安委員に任命さ

れ、早いもので９年目を向えております。その間平成２１年より３年

間、委員長を務めさせていただきました。委員になる前は公安委

員会制度がいかなるものか、全く知っておりませんでした。一般に

もあまり知られていないのではないかと思います。 

公安委員会は昭和２２年ﾏｯｶｰｻｰによってその設置が求められ、

昭和２３年に制度として導入されました。その趣旨は市民の感覚

を反映させて警察の独善化を防ぐとともに、政治家による警察へ

の介入、政治的利用を防ぐ、というものでした。その後昭和２９年

警察法の改正で、警察の民主的管理運営のため、公安委員会は

「警察の管理」と「その長の人事権」を保有することになりました。 

委員会の仕事をひと言でいえば警察を管理することですが、管理

とは何ぞや、という説明が難しく、いわゆるﾁｪｯｸとかｳｫｯﾁではなく、

ﾏﾈｰｼﾞﾒﾝﾄであろうと私は思っております。一般の会社でいえば社

外取締役のような役割かと思います。 

それでは委員会は具体的にはどのように開催されているかといい

ますと、構成員は公安委員５名、説明員として県警本部長以下、

各部長、首席監察官を含めて１０名、合計１５名で、月４回、１回平 
 

 

均３時間ぐらい会議、決済に時間がかかります。 

その内容ですが警察職員による違反報告はもちろんのこと、運転

免許の行政処分から指定暴力団の指定まであらゆる分野に及ん

でおります。定例会議以外にも県議会への説明員としての出席、

警察学校の入学、卒業式、柔道、剣道大会での挨拶など多くのも

のがあります。 

以上、本日は公安委員会について簡単に説明させていただきま

したが、いつかもっと詳しく説明させていただくつもりです。 
 

 

 

＊１１/１臨時総会開催について 

＊１０/２１(日)地区大会について 

＊地区大会最終案内（ＢＯＸ配布物） 
 

 

 

ゴルフ同好会 

＊１０月度例会成績発表 

優勝  水野征子さん 

（水野会長夫人） 

２位  山下正司会員 

３位  水野 勝会員 

ベスグロ 山下正司会員 
 

 

釣り同好会 鈴木会員 

登山同好会 山内会員 
 

 

 

【自主出宝】 

水野会員・増田副会長・山内会員・石井会員・島本会員 

広島市長、松井一實様、本日は北クラブの例会にようこそお越し

下さいました。会員一同心より歓迎申し上げます。本日の卓話を

楽しみにしていますと共に、今後の益々のご活躍を祈念申し上げ

ます。 

山本(忠)会員◆ 松井市長様、本日は公務御多忙の中、当クラブ

例会に御臨席頂きありがとうございます。お話を聞くのを楽しみに

していました。よろしくお願い致します。 

岸本会員･岩森会員・福田会員・中尾会員・合田会員 松井市長

様、本日はご多忙の中、例会へお越しを頂きありがとうございます。

卓話を非常に楽しみに致しております。よろしくお願い申しあげま

す。 

菅会員◇ 松井市長様、８月にﾜｰﾙﾄﾞｶｯﾌﾟﾎｯｹｰﾛﾝﾄﾞﾝ大会出場

の表敬訪問に伺い、激励の言葉を頂きました。ありがとうございま

した。 

水野会員★ 多打喜会で家内が優勝しました。１０枚出宝いたし

ます。 

■本日の例会   ２０１２年１０月２５日（木）  第２１０８回

ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

来客紹介 ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

同好会報告 

ニコニコ箱 

卓話時間 『悠悠タウン江波への高機能車イス 

寄贈事業に関する報告』

        社会奉仕委員会担当 

前回例会報告 ２０１２年１０月１８日（木） 第２１０７回 

会長時間               会長   水野  勝 

ニコニコ箱           ニコニコ委員会 

幹事報告       幹事   山内 盛利 

同好会報告 
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クラブ運営方針 小さな奉仕を重ねよう、大きな目標のために 

 

山下(正)会員☆ １０月度多打喜会でみごと？準優勝です。水野

会長の奥様に５打差もつけられて完敗です。なんてこった～の５

アンダーで５０００円出宝致します。ﾆｺﾆｺ委員会はにこにこです。 

杉山会員 日曜の「多打喜会」で水野会長の奥様にｸﾞﾛｽで完敗

しました。出直してきます。 

 

当日計 31,000 円（内、ｗｅｂ10,000 円） 累計 583,000 円 

★=10,000 円 ☆=5,000 円 ◆=3,000 円 ◇=2,000 円 
 

 

 

『広島の未来を見据えた都市づくり』 
 

広島市長 松井 一實 氏 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

卓話 
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クラブ運営方針 小さな奉仕を重ねよう、大きな目標のために 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

松井市長には今まで培われた経験を市政に活かしておられること

がよく伝わってきました。市長が街づくりの一つの節目と位置付け

られている原爆投下７０周年となる平成２７年には素晴らしい広島

になっていると思います。どうか体に気をつけられてこれから益々

ご活躍頂きたいと思います。ありがとうございました。 

 

会報ＩＴ委員会より・・・紙面の都合上、週報にすべてを掲載できま

せんでしたが、資料をご希望の方は事務局にお申しつけくださ

い。 

 

 

■出席報告 

２０１２年１０月１８日（木） 会員数 ８１名 

出席 ６３名  欠席 １８名 

１０月４日例会出席率  １００％ 

■来客者紹介  ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

広島市長  松井 一實 様（卓話来賓） 

■次回例会  2012 年１１月１日（木） 

臨時総会 （次年度幹事選出） 

卓話：本田 善昭 会員 『自己紹介』 

食事：洋食 


